



明野高校通信

平成28年 夏号

School For Tomorrow



● 球技会

6月9日(木)・10日(金)の両日に、クラス対抗の球技会を開催した。梅雨入りし、あいにくの天候の中、体育館で開会式を行った後、屋内の種目を実施した。外のうつとうしい天気に反して、体育館内では、熱い戦いが繰り広げられ、爽やかな歓声がわき上がっていた。

2日目は一転し、晴れ渡った青空の下、屋外の競技が行われた。一人一人がクラスの勝利のために、全力を出し切った。終了後は、各人の表情には充実感あふれる笑顔が浮かんでいた。



● 性教育講座

5月19日(木)、1学年対象に「性教育講話」を実施した。当日は筑波大学の村井文江先生が来校され、「性についての正しい知識」という講話をして頂いた。「性に対する正しい知識を持つことは、自分の身体を守るだけでなく、未来を担う子供達のためにも大切なことです。相手を思いやる深い愛情を持ち、健康的で明るい生活を送って下さい。」というお話があった。



● スマホ・ケータイ安全利用教室

5月31日(火)、KDDIケータイ教室から講師を招いて「スマホ・ケータイ安全利用教室」を実施した。講話の中では、動画などを使い、「不適切なネット上への書き込み」や「写真のアップ」などによる数々のトラブルや危険への注意喚起がされた。健康への被害などの問題もあり、正しく有効に、スマートフォンや携帯電話を使って貰いたい。



● さわやかマナー アップキャンペーン

6月1日(水)、爽やかな朝の空気が流れる中「さわやかマナーアップキャンペーン」を行った。大村小学校正門では、本校野球部員がティッシュペーパーを配りながら、登校してくる小学生に声かけ運動を行った。また、明野高校正門では、生徒会役員、生活委員とPTA役員や警察の方々が挨拶をしながら、自転車登校のマナーや正しい制服の着用を呼びかけた。



● 生徒総会

5月20日(金)に「生徒総会」を実施した。「平成27年度行事報告・決算」が報告された後、「平成28年度行事計画・予算」案が提出され、可決された。また、生徒会より活動方針が提案され、「学校生活のマナーを守ろう」や「学校行事を盛り上げよう」など5点が今年度の取組となった。さらに、体育祭に向けた準備の呼びかけがあった。全校生徒で体育祭を盛り上げよう。



一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業

平成27年度より茨城県教育委員会が実施している、「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」の一環として、「キャリア教育」に関する二つの行事を行った。

○カレッジインターンシップ

6月7日(火)に「カレッジインターンシップ」として、2年生を中心とした31名が、帝京大学宇都宮キャンパスを訪問した。医療技術学部では、テーピングなどのリハビリテーション技術の実習体験を行った。また、理工学部では、航空宇宙工学科のヘリコプター操縦の公開訓練を見学した。そして、学生食堂での昼食では、大学生の気分を味わうことも出来た。



OB懇談会

7月1日(金)3年生の就職希望者対象に、OB懇談会が実施された。今年は、13名の先輩方が来校し、自らの経験談や現在の心境などの貴重な情報を伝えてくれた。後半は、グループに分かれ、OB一人一人から詳細なお話を聞きし、就職試験に向けた心構えをしっかりと持つことができた。先輩方、ありがとうございました!



野球部壮行会

6月30日(水)、夏の大会に出場する野球部の壮行会が行われた。今年度は、本校が甲子園に出場した時の野球帽のレプリカや横断幕を復刻し、より一層の盛り上がりを目指した。冒頭にその野球帽を被った校長先生から熱い挨拶があった。そして、生徒会長からの激励、監督からのユーモアいっぱいの部員紹介があり、戦いに臨む雰囲気が高まった。続いて、全員で校歌を斉唱し、野球部の健闘を祈り、生徒会から勝利の願いを込めた「寄せ書き」が贈られた。明野高校全校で勝利を掴み取ろう!

壮行会後は、応援練習を実施した。応援リーダーに合わせ、校歌や色々なパターンの練習が繰り返された。試合では、練習の成果が発揮され、勝利に結びついてくれるものと信じている。



進路ガイダンス(2学年)

7月1日(金)、2年生対象の「進路ガイダンス」が行われた。第1部の全体会では、9月に行われるインターンシップに向けて、職場でのマナーや挨拶の大切さなど、具体的な事を教えて頂いた。また、第2部では、職業別の分科会に別れ、希望する職業に就くために必要な知識や資格などのガイダンスを受けた。進路への意識を高め、しっかりとした学校生活を送って貰いたい。



○選挙事務への高校生採用事業

18歳選挙権が導入されて初めての参議院選挙(7月10日投票)において、本校生が臨時職員として、6月28日~7月6日までの期日前投票の用紙交付や案内の業務に携わった。この事業は、筑西市選挙管理委員会が募集し、本校2、3年生7名が応募し採用され、放課後や休日に、筑西市役所明野庁舎での勤務に就いた。彼らの活動は、新聞やテレビでも取り上げられた。



野球応援

7月9日(土)、笠間市民球場において高校野球県大会一回戦が行われ、本校は、佐竹高校と対戦した。生憎の雨の中、一進一退の攻防を繰り広げ、全校生徒が参加した応援も、野球部の奮闘を支える熱気あふれるものだったが、最終回に大量得点を許し、8-14で敗退した。野球部の健闘を讃え、来年の勝利に期待したい。

